

DECLARATION DE CONFORMITE

Nous MERSEN FRANCE SB SAS
We 15, Rue de Vaucanson
69720 Saint Bonnet de Mure Cedex
France

Hereby certify that products with the registered trade mark FERRAZ-SHAWMUT ®,

- Fuse bases types Neozed, Innozed, Linozed et accessoires Zizes DO1 et DO2

Provided that they are installed, maintained and used as intended and in accordance with the current installation standards and with the manufacturer's recommendations, comply with the provisions of the following European Council Directives :

Low Voltage Directive (LVD) codified 2006/95/ CE * 2006 December 12th
and are in compliance with the following European Standards,

IEC 62029-3
DIN VDE 0636

RoHS Directive codified 2002/95/CE of 27 January 2003 in use since 2006 July 1st on the restriction of the use of certain hazardous substances in the electric and electronic equipments.

* Note: Only the codification changed. This Directive was previously named 73/23/EEC modified in 93/68/EEC in July 1993

Certifions par ce document que les produits de la marque FERRAZ-SHAWMUT ®,

- Bases Neozed, Bases Innozed, Bases Linozed et accessoires Tailles DO1 et DO2

Sous réserve d'installations, d'entretien et d'utilisation conformes à leur destination, aux normes d'installations applicables et aux instructions du constructeur, satisfont aux dispositions des Directives du Conseil Européen suivantes :

Directive Basse Tension (DBT) codifiée 2006/95 CE* du 12 Décembre 2006
et sont conformes aux normes européennes suivantes,

CEI 62029-3
DIN VDE 0636

Directive RoHS codifiée 2002/95/CE du 27 janvier 2003 en vigueur depuis le 1^{er} juillet 2006 relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

* Nota : seule la codification a changé. Cette directive se nommait auparavant 73/23 CEE, modifiée en 93/68/CEE en Juillet 1993

Année d'apposition du marquage 

Year of  marking appending :

Saint Bonnet de Mure le : 3 décembre 2010 Nom / Name : F.SARRUS

Fonction / Position : Directeur R & D

Signature / Signature :